

Magasin d'école

Dupuis quelques années, les élèves de la classe d'Hélène ont ouvert un magasin pour autofinancer leur voyage de fin d'année. Voici les raisons de cette initiative :

1. Les élèves ayant des difficultés scolaires ou de comportement augmentent leur estime de soi en allant de classe en classe pour la vente de leurs produits.
2. Les élèves apprennent plus rapidement les notions mathématiques à cause des échanges d'argent qu'ils doivent faire.
3. Les élèves sont davantage motivés à venir à l'école parce que la plupart ont hâte de partir en voyage.
4. Les élèves apprennent à être autonome plus rapidement.
5. Les élèves offrent des collations santé, ils ont donc un mandat d'éducation auprès des autres.
6. Les élèves échangent avec les autres élèves ce qui diminue beaucoup leur difficulté à s'exprimer.
7. Les élèves se permettent un voyage à couleur amérindienne parce que nous allons visiter un site autochtone pour y vivre leurs coutumes.
8. Les élèves ont des responsabilités d'adultes ce qui les rend fiers.
9. Les élèves visitent les classes ce qui est un plaisir pour les autres élèves.
10. Les élèves deviennent un modèle pour les autres.

Toutes les matières sont touchées par le magasin des élèves : les mathématiques (\$ et service), le français surtout l'oral, l'univers social (voyage), le ECR (savoir-faire, savoir-être), la science-technologie (savons et autres produits faits lors des fêtes), l'anglais à cause de certains achats.

Le magasin passe de classe en classe le vendredi dès 13 :15 jusqu'à la cloche. Il est également ouvert pour ceux qui aimeraient avoir une grignotine ou une eau sur semaine. Par ailleurs, les enseignants sont responsables de décider pour leur groupe. Il suffit de le mentionner.

Merci d'encourager les élèves à devenir des hommes et des femmes fiers de ce qu'ils font.